

Boletín Especial



CANCELLERÍA



Consulado de Colombia en Boston

Consulado en Boston – Mayo de 2015

LA CÓNsul GENERAL, MONICA PINZON, SE DESPIDE DE LOS COLOMBIANOS EN NUEVA INGLATERRA.

Tras cuatro años de aprendizaje personal y profesional, y de haber compartido con un equipo de trabajo maravilloso la tarea de servir a los colombianos en estos 5 estados, llegó el momento de despedirme y dar las gracias.

Lo primero que hicimos fue poner en orden la casa, ampliamos la sede del Consulado, organizamos los horarios y estructuramos procesos internos para brindar un mejor servicio. En este mismo esfuerzo, la Cancillería implementó plataformas tecnológicas que permitieron no solo agilizar los trámites, sino realizarlos de manera más eficiente y segura.



Conociendo las oportunidades y el entorno de este Consulado, nos pusimos en la tarea de fortalecer los lazos con la universidades. Se generaron intercambios entre universidades de Colombia y universidades con sede en Boston y sus alrededores. Junto con un grupo de estudiantes, abrimos un importante espacio académico para generar un dialogo abierto y multidisciplinario sobre temas relevantes para el país, a través de la Conferencia de Colombia en Harvard y MIT, que este año tuvo su tercera versión y a la cual se unieron otros centros de estudio.

Llevamos por primera vez a Colombia una Misión Comercial de Innovación, liderada por el Gobernador de Massachusetts de la época, Deval Patrick, en la cual se firmó un Memorando de Entendimiento que ha permitido desarrollar proyectos en conjunto. Por ejemplo, logramos establecer y mantener lazos entre MassChallenge e Innpulsa, Colciencias y muchas empresas del sector privado con sus pares en Colombia.

A la fecha, existen convenios andando entre universidades como la Universidad de Antioquia, Eafit, Universidad de los Andes, con sus pares en el área como Brandeis, Harvard, Babson, MIT entre otras. Y entre instituciones como el Children's Hospital y la Fundación Cardioinfantil.

Nuestra razón de ser es la comunidad residente en el área, con ellos afianzamos la relación y la fortalecimos, restableciendo después de muchos años los consulados móviles y las asesorías jurídicas en las ciudades donde existe mayor concentración de colombianos. Asimismo, apoyamos institucionalmente las asociaciones y organizaciones de connacionales con nuestro acompañamiento siempre que fue solicitado.

Se creó una nueva asociación, Neacol, que busca beneficiar a niños en nuestro país y que ya está dando resultados positivos. Avanzamos en el hermanamiento de ciudades entre Boston y Medellín, espero que en el corto plazo, este proyecto se cristalice para beneficio de las dos ciudades. Desde el ámbito cultural apoyamos conciertos, participamos en festivales de cine, trajimos los silleteros por primera vez a Nueva Inglaterra. Niños deportistas colombianos de regiones apartadas del país, pudieron venir gracias a la Iniciativa de Diplomacia Deportiva del Ministerio de Relaciones Exteriores. Aun queda mucho por hacer.

En este trabajo se lidia con sonrisas, con lágrimas, con afanes, con disgustos, así es cuando el público es la razón de ser del servicio. Un Consulado es diseñado para eso, para servir a cada historia de vida de los colombianos en el exterior y ser una parte de la Colombia que se extraña y que se lleva en el corazón a la distancia. Tengo la satisfacción que siempre encontraron una sonrisa y una solución.

No me canso de repetir que la imagen del país no la hacemos los funcionarios de turno, la responsabilidad de ser la imagen de Colombia en el mundo la tiene cada uno de los colombianos que decidió, no importa el motivo, vivir lejos de su tierra. Por eso, los invito a seguir creyendo en Colombia y representándola con el orgullo de tener ahora un mejor país, más próspero y más seguro, del cual los colombianos tenemos razones de sobra para sentirnos orgullosos.

En mi nombre y en el de mi familia quiero agradecer la oportunidad de haber conocido a cada uno de ustedes, colombianos talentosos desde su área, y que me hubieran permitido tener el honor de representarlos y servirles durante este periodo.

Gratitud infinita,

Mónica Pinzón Bueno

Consulado de Colombia en Boston

Tel: 617-5366222

Dir: 31 Saint James ave, Suite 960 Boston, Massachusetts, 02128.

Correo: cboston@cancilleria.gov.co

Página web: boston.consulado.gov.co